



『盈たして 進むⅢ』

令和6年度のスタート

4月8日（月）、子ども達が学校に帰ってきました。登校時は、あいにくの小雨でしたが、みんな元気に校舎へと入っていきます。そんな子ども達の中には、「もう少し春休みが長くなりませんか？」と質問してくる子どももいました。「その分、宿題が増えるけどいいかな？」と答えたら、ニコニコして何も言わずに去って行きました。答えなんてどうでもよかったのでしょ。久しぶりに会ったので、何かしら話したいという気持ちがかわいいですね。今年度も、元気なあいさつ、いろいろな会話ができる毎日を楽しみたいと思います。



着任式では、6年生の片町海之介くんが歓迎のあいさつをしてくれました。すべての言葉を覚えて、6人の先生方一人一人を順番に見ながら、語りかけるように話していました。さすが最高学年！と感心しました。

始業式で話したのは、学校教育目標『かしこく、たくましく伸びる盈進っ子』のことで、『えいしんの名人』についてです。今年度も様々な場面で、「かしこい」行動、「たくましい」



姿を見せてほしいと伝えました。また、「自分がめざす名人」に力を入れるとともに、えいしんの名人のレベルアップを図ろうとも話しました。これによって、名人認定の数は減るかもしれませんが、それぞれが「名人の中の名人」となってくれることを期待します。

子ども達が、かしこく、たくましい子どもに育つよう、保護者・地域の方々の力をお借りしながら、全職員が一丸となって頑張っていきます。一年間よろしくお願ひいたします。

ピッカピッカの♪ 1年生♪

4月10日（水）、あたたかな春の日差しのもと、入学式が行われ、盈進小学校にかわいい6名の1年生が仲間入り。これで、全校児童が44名になりました。

少し緊張気味で”初登校”してきた1年生でしたが、入学式での態度は立派で、返事がとても上手。また、ステージ上の私の顔をじっと見つめて話を聞いてくれました。

1年生のお世話をしたり、上手に紹介をしたりする6年生の姿も頼もしく、「学校の顔」



としての今後の活躍が楽しみです。

歓迎のことばを任されたのは、6年生の山本侑生くんです。こちらも話すことを全て覚えていて、1年生が分かるようにゆっくりと丁寧に話してくれました。さすがです！

入学式の準備や片付けは、全校児童で頑張りました。予定時刻よりも早く終わっていく様子に、かしこく、たくましい姿を見てとても嬉しくなりました。

